

Betreff - Antrag

Nutzung des Mariahilfplatzes

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

ich beantrage für die zukünftige Nutzung des Mariahilfplatzes ein Verfahren einzuleiten, bei dem die LHM unter Einbeziehung der umliegenden Bewohner in einem öffentlichen, kooperativen Verfahren die Entscheidung trifft. In dem Verfahren sollen Anregungen und Wünsche der betroffenen Bewohner einfließen. Der Umgriff für die Betroffenen soll im S vom Auer Mühlbach gelten, im W bis zur Ohlmüllerstr., im N bis zur Zeppelinstr., im O bis zum Paulanerplatz. Die aktuellen Nachrichten über die Absichten, den Mariahilfplatz mehr kommerziell zu nutzen, geht an den Belangen der betroffenen Anwohner vorbei. Es ist nicht zu verstehen, dass der Platz zusätzlich „bespielt“ werden soll. Die bisherigen Nutzungen - Auer Dult, Wochenmarkt, Weihnachtsbaumverkauf) - sind etabliert und Tradition. Flächen, die nur zeitweilig und nicht kommerziell genutzt werden, sind auch ein Bestandteil städt. Kultur. (Beisp. Theresienwiese) Es ist für das Viertel wohltuend, dass die Freifläche zunächst offen bleibt.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt